
2022-2023 年度 前橋西ロータリークラブ 例会速報 
今年度の RI テーマ 「イマジン ロータリー」 
  詳細は前橋西ＲＣのホームページ動画をご覧ください。  クラブ会報委員会 

前橋西ロータリークラブ⇒週報⇒パスワード(ログイン)⇒見たい例会のタイトル⇒動画アップは水曜日頃 

第 2837 回例会 2022 年 10 月 21 日（金）  ホテルサンダーソン 
１. 本日のお客様：群馬県立赤城特別支援学校 小児医療センター校 教頭 小林理央様 

2021-2022 年度米山記念奨学生 レ・ブイ・フーさん 

２. 会長の時間：小林和義会長 

本日は群馬県立赤城特別支援学校 小児医療センター校 教頭 小林先生からお話をいただきます。後ほど、小林先生から詳しい

お話があると思いますが、昨年、地区補助金を活用して小児医療センター校に教材等を寄贈いたしました。私は幼少期に結核にか

かり、東京都清瀬市の病院で 1 年間療養生活をしました。子どもが親から離れて長期の療養生活を余儀なくされたときに、病院のベ

ッドから学校に通う生活を支援している小児医療センター校は、現在、約 10 名の生徒を受け入れています。10/12 の 3RC 合同夜間

例会は、今回デビューしました WRC バンド 4 人のメンバーで非常に盛り上がりとても良い会になりました。引き続きいろいろな行事が

あります。積極的に参加していただき、皆様で楽しんでいきたいです。 

３. 幹事報告：石井國雄幹事 

   ①日本経済新聞に世界ポリオデーの広告が 10/18 に掲載されました。②廣畑富雄パストガバナー著書「ロータリークラブの心と原点」

申込書を FAX しますので希望者は申込してください。③前橋あそか会のイエローフェスタが 10/23(日)に開催されます。④アーツ前橋

「混在景色」展及び「萩原朔太郎大全 2022 朔太郎と写真」展の開催並びに内覧会のご案内、内覧 11/18(金)15～18 時、開催

11/19(土)～3/5(日)10：00～18：00⑤まえばし学校フェスタについて(11/18 準備 11/19・11/20 開催)市教育委員会から協力依頼さ

れ、入会 3 年未満の会員参加協力をお願いします。⑥10/23(日)に地区大会が開催されます。尚、当日の懇親会は中止となりました。

⑦前橋東 RC の事務局員が 10/30 で退職することになりました。⑧例会終了後、育英奨学金制度の委員会を開催しますので関係者

は出席お願します。 

４． 出席報告  本日 10/21  会員数 63 名 出席数 48 名 他クラブ等出席数 0 名 欠席数 15 名 出席率 76.19％  

           前回 10/12  会員数 63 名 出席数 40 名 他クラブ等出席数 10 名 欠席数 13 名 出席率 79.36％ 

５. ニコニコ BOX 報告：植木信行会員（順不同敬称略）  32,000 円  （累計）388,000 円 

  ■小児医療センター校小林教頭様を歓迎して(小林和義)■小児医療センター校教頭小林理央様を歓迎して。野村さん、卓話よろしく

お願いします(石井國雄)■金井修クライム社長が前橋商工会議所 第 27 期 令和 4 年 11 月 1 日～7 年 10 月 31 日会議所議員に選

任されました。おめでとうございます(佐伯詔一)■今年結婚 40 周年。先週息子達夫婦に伊香保で祝ってもらいました。帰って来たら家

にロータリーから素敵な花束が届いてました。ありがとうございます！(黒岩千春)■先日、ついにおばあちゃんになりました！！(野中志

保)■誕生祝ありがとうございました。57 になりました。先日 3RC 合同夜間例会参加できず残念でした(荒川優)■小林理央様、本日は

ありがとうございます(和佐田幸子)■先日、私が撮影したショート動画が群テレで放映されちゃいました。プチ自慢。あと、結婚祝ありが

とうございました。ネイルサロンに飾らせてもらいました(廣田毅文)■明日より敷島バラ園祭りが始まります。「ヨシでお艶さんが見えな

い」と言われヨシを刈れば「カモがかわいそう」と言われ頑張って管理してきました。ぜひご来園下さい(町田伸行)■全国旅行支援の影

響で京都の旅館の稼働率も 5 割ほど急上昇しています。皆様も日本経済のために良き旅行にお出かけ下さい(植木信行)■結婚祝の

お花、ありがとうございます。今週末の地区大会で、ウクライナ支援の募金を行いますので、ご協力お願いします(石渡啓介)■先週は

合同夜間例会、初参加でした。WRC バンドの皆様お疲れ様でした！！(岡本薫)■合同夜間例会楽しかったです。そして私ごとです

が引っ越しをしました。浅草に来た際にはぜひ遊びに来て下さい(谷ケ﨑裕美)■本日もよろしくお願いいたします(関智宏)■野村会員

の卓話楽しみにしてます(鎌田一郎)■本日は卓話でお世話になります。宜しくお願い致します(野村雅弘) 

６. 委員会報告 

3RC 合同夜間例会の報告について：小林文彦親睦担当委員長 

10/12(水)に約 3 年ぶりとなります 3RC 合同夜間例会が行われました。場所はロイヤルチェスター前橋で約 90 名の方が出席されまし

た。各クラブの余興は、南ＲC は名物のピコ太郎、東 RC は戸塚会員が松山千春に変装して熱唱、西 RC は WRC バンド(ドラム 岡庭

会員、ベース 植木会員、ギター 鎌田会員、ギター＆ボーカル 廣田会員）を披露し、途中特別参加で和佐田会員と小林会長に 1 曲

ずつ歌っていただきました。11/11(金)に群馬県庁 31 階「ヴォレ・シーニュ」で夜間例会を開催します。後日出欠のご案内いたします。 

７. 外部卓話：群馬県立赤城特別支援学校 小児医療センター校 教頭 小林理央様 

   小児医療センター校は病院に入院している期間だけ在籍する学校で退院と共に元の学校に戻ります。赤城特別支援学校は病弱の

児童生徒の学校です。学校は県内でひとつですが、県内の八つの病院に分かれて院内教室があります。その中で小児医療センター

にある学校が本校で赤城特別支援学校の分校になります。入院している児童生徒が治療を受けながら学ぶ学校ですので人数は多く

ありません。少人数で一対一の授業をすることがありますし、それぞれ個別に応じた指導をすることがあります。また、病気やケガの状

況に合わせて生活上気を付けなければならないこと、不安な気持ちを和らげるような自立活動の授業があります。RC が寄贈した教材

の活用について紹介（教材・・・MESH ひらめきラボセット、英語用ホワイトボード、シャッフルボード、習学用黒板、水書き用筆、iPAD タ

ッチペン、web カメラ、サイドテーブル、自動アルコールディスペンサー）さまざまな教材を寄贈していただきまして本当にありがとうござ

います。子どもたちはまだまだコロナ禍の状況で完全に今までのような学習活動になりませんが、工夫を重ねながらできるだけ今までと

同じような形で教育活動をしていきたいと思います。 

８. 会員卓話：野村雅弘会員 

  横浜と都内で 10 年間勤務したのち群馬に戻り、10 年前に㈱北関東スクリーン代表取締役に就任しました。事業は看板＆ディスプレ

イ、販促グッズの企画デザインから制作施工納品がメインです。本社は渋川市、営業所は東京都大田区・高崎市・前橋市にあります。

昨年ドローンを使った新事業を始めました。趣味はスポーツで、高校時代は陸上短距離、大学時代はゴルフ、社会人はスキーにのめ

り込み、群馬県代表選手として全日本スキー技術選手権大会に出場しました。引退後は群馬県スキー連盟教育本部でスキー指導者

の養成指導と大会の運営に携わっています。あとワインに興味を持ちソムリエ協会認定のワインエキスパートを取得しました。日本青年

会議所時代の仲間が全国のロータリークラブに入会しているので、全国の仲間の元にメイクアップに行くのが楽しみです。 

 

前橋西ロータリークラブ（創立 1964.11.27 承認 1965.1.9） 

事務局：群馬県前橋市問屋町 1－10－5 TAG ビル３Ｆ  TEL：027-288-0355 FAX：027-288-0047 

 ホームページＵＲＬ http://www.rid2840.jp/maebashi-nishi 幹事：石井國雄 会報委員：松浦伸明 


